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(Андреи Морозов, 
(руководитель, 
{политик, человек 
| Специальный выпуск нашей газеты 
I посвящен заместителю 
| председателя совета директоров 
| ОАО «ММК», депутату 
I Законодательного собрания 
{Челябинской области. 
I Человеку, который н без депутатских 
| полномочий вхож в любые «высокие» 
1 кабинеты, поскольку много лет 
| занимает крупные руководящие 
| должности на Магнитогорском метал-
| лургическом комбинате. Но который 
| пошел в политику ради того, чтобы 
1 получить реальную возможность 
I сделать жизнь своих земляков лучше 
S и достойнее. 
| Г л а в н о й заботой областного Законо-
I дательного собрания Андрей Морозов 
{считает обеспечение благоприятных 
| условий для возрождения и подъема 
| всего промышленного и аграрного 
I потенциала Южного Урала на более 
I высокой качественной основе. По его 
I мнению, эффективно работающие 
| предприятия должны обогащать 
| городскую и областную казну, а это 
I позволит решать масштабные соци-
I альные проблемы, как в Магнитогорс-
| ке, так и во всем регионе, в том числе 
I на селе. 

Этот спецвыпуск - своеобразный 
I отчет депутата Законодательного 
I собрания Челябинской области -
J его мысли, размышления, планы на 
| будущее. И, конечно же, люди, ради 
| которых он, собственно, и работает. 
S Они делятся впечатлениями об 
I Андрее Морозове, оценивают его 
I депутатскую деятельность, высказы-
{ вают пожелания. А для самого дену га-
I та их слова - дополнительный стимул 
| в работе. 

Агаповка -
(за действующего 
(депутата 
{ В сентябре группа мониторинга 
} и анализа СМИ, политических 
% и социологических исслелований 

У И и ОС ОАО «ММК» провела опрос 
{жителей поселка Агаповка. 
| Всего опрошено 600 человек. Цель 
I исследования — выявление основных 
{ политических тенденций в настроени

ях избирателей и определение наибо-
• лее острых социальных проблем, 
| Результаты опроса показывают, 
| что более половины жителей поселка 
| предпочли бы, чтобы депутатом 
(Законодательного собрания Челябин-
I ской области по Промышленному 
I избирательному округу № 22 был 
| «политический тяжеловес» - руково-
| дитель Магнитогорского металлурги^ 
( ческою комбината. Об этом сообщили 
I 56,4 процента мужчин н 52,1 процента 
(женщин. Дальнейшее развитие 

поселка Агаповка избиратели связы-
( вают с именем действующего депутата 
( - Андрея Морозова. 
| Из политических партий жители 

поселка отдают предпочтение «Еди-
| нон России». Об этом заявили 57 
| процентов опрошенных. Желание 
| проголосовать на выборах за эту 
| партию высказали 61,8 процента 
( мужчин и 51^ процента женщин. «ЕР» 
( в Агаповке значительно опережает 
{ конкурентов. За КПРФ, занимающую 
( второе место в рейтинг е, на момент 
I опроса готовы были проголосовать 

11 процентов респондентов. 

Сопричастность 
Село умеет отличать злопыхательство от добрых дел 

Владимир САДЫРИН, министр образо
вания Челябинской области: 

- С помощью такой мощной пробивной 
силы, которой обладает ваш депутат Андрей 
Андреевич, вы решите многие ваши пробле
мы. Мы часто вместе находим выход из са
мых сложных ситуаций не только во время 
частных встреч. Мне почти каждую неделю 
приходится принимать решения по письмам 
депутата Морозова, которые оставляют свой 
след в системе образования нашей области. 
Этот, самый лучший методический центр ком
пьютерной подготовки педагогов района 
тоже создан не без помощи депутата. 

Такой разговор состоялся на днях в Я р Я 
Агаповском районе накануне офици
ального начала работы муниципально
го методического центра. В нем за два 
года получат необходимые навыки ра
боты с компьютером более 800 педа-
гогов района. В этом году такие цент
ры намечено создать во всех городах и 
районах области. В Агаповке центр со
здан в числе первых. Таких нет даже в 
Челябинске, где предполагается со
здать семь центров. В качестве поощ
рения за качественную подготовку 
центра министр от имени правитель
ства области подарил району еще один 
современный компьютерный класс. Во 
время осмотра методического центра 
состоялся откровенный разговор о 
нуждах сельской школы. Министр об
разования обещал помочь и одновре
менно посоветовал к решению многих 
проблем привлечь депутата областно
го Законодательного собрания Андрея 
Морозова, после чего стал перечис
лять те миллионы рублей, которые де
путат привлек в бюджет района на до
полнительные затраты системы обра
зования. 

Позднее этот разговор получил свое про
должение с главой Агаповского района 
Александром ДОМБАЕВЫМ. Хотелось 
знать, как педагоги района приобщили депу
тата к решению своих проблем. Щ 

- Особых оснований для этого не было,- рас
сказывает глава района. - Совсем недавно Ан
дрей Андреевич Морозов объехал почти все 
школы района. У меня создалось впечатление, 
что с работой сельского образования знакомил
ся не столько депутат, сколько самый строгий 
инспектор, которого интересовали все пробле
мы воспитания нового поколения, поэтому по
ложение в наших школах он знает не хуже мно
гих педагогов. Убеждать в чем-то его не прихо
дится. С некоторыми инициативами он даже опе
режает наши предложения. 

- Это касается только шлмммлмшмимл 

На эту особенность село обратило свое вни
мание давно. Если называть вещи своими име
нами, то взаимоотношения со многими своими 
избранниками на селе складывались от выбо
ров до выборов. С началом очередной выбор
ной компании деревня недостатка в защитни
ках крестьян и обещаний «положить свою 
жизнь» за будущее сельское процветание не 
было. Чисто балагурный прием - поднять упав
шее сельское хозяйство - часто срабатывал по
тому, что село слышало то, что хотело услы
шать. Законопослушные сельские избиратели 
радушно встречали таких «гастролеров», в том 

решениями. Он помог на год раньше закрыть 
старые шахтные печи на известняково-доломи
товом производстве и полностью их демонти
ровать. Село избавилось от многих тысяч тонн 
вредных выбросов, и наиболее предприимчи
вые его жители стали возводить в этой еще вче
ра самой загрязненной части Агаповки уют
ные коттеджи. На плохом месте жить никого не 
заставишь, а на селе без опасения за свое здо
ровье стало легче дышать. 

Особо публичной депутатскую работу Ан
дрея Морозова не назовешь. Решение почти 
всех сельских проблем он переносит в Магни-

2000-й год. Первые встречи на селе. Снимок из архива. 
числе и столичных, поднимали бокалы за «свет
лое сельское будущее», после чего расстава
лись до следующих выборов. В этом времен
ном промежутке оказывалось, что не только 
жизнью, но своим временем ради крестьян ник
то не рисковал, все рассуждения об обездо
ленном крестьянстве воспринимались как оче
редные байки, а сама жизнь лучше не станови
лась. 

В отличие от своих предшественников Анд
рей Морозов от раздачи обещаний воздержи
вался. Он побывал во всех хозяйствах района 
и не хуже сельских жителей понял, что до бла
гополучного процветания еще далеко. 

- Такова была неутешительная реальность, 
- рассказывает руководивший в то время рай
оном Александр Давлетбаев. - Конечно, никто 

тогорск или Челябинск на уровень правитель
ства области, комитетов и комиссий областно
го Законодательного собрания. Понимание во 
всех сельских делах он нашел и у своего едино
мышленника - председателя совета директо
ров ОАО «ММК» Виктора Рашникова. 

- К своему немалому удивлению очень бы
стро понял, что магнитогорские депутаты Вик
тор Филиппович Рашников и Андрей Андрее
вич Морозов в равной степени отстаивают ин; 

тересы города и села, и в первую очередь это 
касается Агаповского района, заметил во вре
мя одной из недавних встреч министр сельс
кого хозяйства Челябинской области Иван 
ФЕКЛИН - Это самые сельские из городских 
депутатов областного собрания. Губернатор 
области Петр Сумин ежегодно выделяет на 

село более миллиарда рублей для 
щтттщщтт обеспечения населения области 

школ? 
- Конечно, нет, - продол

жает Александр Домбаев. 
- Совсем недавно он при
влек средства для приоб
ретения нового оборудо
вания Приморской боль
ницы, обобщил все наши 
медицинские проблемы и с 
ними поехал к губернато
ру области. В их положи
тельном решении мы не сомневаемся. В рав
ной степени депутата волнует экономика райо
на, социальная сфера, наполняемость бюдже
та. Здесь район тоже многим обязан комбина
ту, но при этом односторонним такое движение 
не назовешь. Наш район полностью работает 
на Магнитку, и наши взаимоотношения не ог
раничиваются поставками продуктов питания. 
В городе получают необходимое образование 
почти все выпускники наших школ, многие из 
которых затем остаются в Магнитогорске. По
этому депутату не безразлично, кто завтра при
дет на производство. На деле все объясняется 
просто: заботясь о селе, депутат в равной сте
пени заботится о городе. В том числе и о его 
будущем. При этом в депутатской работе есть 
одна закономерность. Она отличается своей по
стоянностью. 

«Никто и не думал построить 
«коммунизм» в отдельно взятом 
районе, но Андрей Андреевич Морозов 
сделал многое для укрепления 
его экономики», - говорит Александр 
Давлетбаев 

и не думал построить «коммунизм в отдельно 
взятом районе», но Андрей Андреевич Моро
зов сделал многое для укрепления его эконо
мики. Депутат принес на село не менее ценное 
- системный подход к общественной работе. 
Раз в месяц мы встречались для обсуждения 
самых злободневных проблем района. На этих 
встречах находили необходимые решения, мно
гие из которых действуют и сегодня. 

Не скрою, в начале работы «городского» 
депутата на селе часто приходилось слышать и 
такое: «Перегорит, затем остынет. Все это мы 
уже проходили». Возразить на такие рассуж
дения было нечем, но вскоре количество скеп
тиков поубавилось. Прошел год, другой, а Ан
дрей Морозов с прежней настойчивостью про
должал регулярно приезжать в свой район и 
часто с полезными, жизненно необходимыми 

необходимым количеством про
дуктов питания. Без поддержки 
депутатов такое финансирование 
было бы проблематичным. 

Но вернемся к системе Андрея 
Морозова. Он, как и раньше, с 
прежней регулярностью продол
жает приезжать в села района. Не 
чаще и не реже, хотя в преддве
рии выборов на селе ожидают бо
лее частых встреч. 

- Начинаются и другие «визиты», - говорит 
Александр Домбаев. - Счет им открыла до
вольно странная газетка «Наша Магнитка», ко
торую «нашей» назвать язык не поворачива
ется. Один из недавних номеров она посвятила 
сравнению Агаповского и Абчелиловсюого рай
онов соседней Башкирии. При этом заезжие ав
торы явно переусердствовали в поиске про
блем района и «открыли» у нас вторую Хиро
симу. Как говорят - приехали. Но нам с такой 
«Магниткой» не по пути. Мы знаем действи
тельно нашу Магнитку, с которой Агаповский 
район связывают десятки лет сотрудничества 
и добрососедства. Оно, безусловно, будет про
должено: село умеет различать злопыхатель
ство от добрых дел. 

Виктор СТРУКОВ, 
Агаповский район. 

http://www.mmgazeta.fu

